
平成 30 年 第３回定例会一般質問通告一覧

第３回定例会一般質問が、９月 11日から９月 12日まで次のとおり行われます。

【９月１１日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

４番

喜 多 武 彦

( 高 志 会 )

【一問一答方式】

1

地域安全マップの作製に

ついて

(1)地域安全マップの作製と活用について

(2)本市全域での今後の取り組みについて

2
空き家対策について (1)老朽化した空き家への対策について

2

６番

西 川 剛

(民 政 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1
（仮称）北地区子どもセン

ターについて

(1)施設運営の概要について

(2)放課後等デイサービスについて

2

移住・定住について (1)子育て支援、就労支援や産業振興施策の総点検

による、まちの魅力発信を

(2)人口減少に立ち向かうため、担当部署の機能強

化を

3
障がい者法定雇用率につ

いて

(1)市役所の障がい者雇用率について

3

８番

村 上 緑 一

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1
基幹産業農業について (1)農業・農村活性化計画について

(2)作物の生育状況と対策について

2

森林整備の推進について (1)森林整備計画について

(2)地材地消の推進について

4

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

【一問一答方式】

1

総務省が示した第三セク

ター等の経営健全化等に

関する指針を受けて

(1)士別市農畜産物加工株式会社の今後の経営改善

プランと経営健全化方針の策定について

2

市道及び道路施設の適切

な維持管理について

(1)道路及び施設の補修計画について

(2)一部採用している長期にわたり良好な状態を保

てる舗装合材の内容について



【９月１２日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

５番

佐 藤 正

(日 本 共 産 党 )

【一問一答方式】

1

ＪＲ駅舎改修について (1)これまでのＪＲとの話し合い

(2)駅全体を総合的に考えていく

(3)名越し踏み切りの拡張について

6

11 番

国 忠 崇 史

( 無 会 派 )

【一問一答方式】

1

一般ゴミ有料化へのスケ

ジュールは

(1)有料化「検討」なのか「推進」なのか

(2)反対意見は存在しないのか

(3)「来年 10 月有料化」は既定路線か

(4)本当にゴミ減量につながるのか

2

ＪＲ宗谷本線の存続につ

いて

(1)士別駅改修２年先送りの経緯

(2)下士別・瑞穂両駅の現状と廃止案への対応は

(3)本市独自の利用促進策は

(4)公共交通の再定義を（健康長寿と人口維持の観

点から）

3

精神障害者への強制不妊

手術について

(1)旧士別保健所もその政策の一翼を担ったのか

(2)本市での実態は

(3)障害者政策・福祉政策にあった「優生思想」を

克服できているのか

7

７番

谷 守

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

水道料金改定について (1)29 年度決算と料金改定後の計画に対する収支

状況は

(2)未収金の内訳等や不納欠損の対策は

2
士別市農畜産物加工（株）

について

(1)経営改善計画等について

(2)今後の方向性について

3

子育て世代の支援につい

て

(1)病児保育、病後児保育の取り組みについて本市

の考え方は

(2)他市の取り組み状況などは

8

３番

苔 口 千 笑

(公 生 ク ラ ブ )

【一問一答方式】

1

置き勉を認める動きを進

めるにあたって

(1)置き勉に対する本市の見解

(2)通学カバンの総重量について、健康と成長を阻

害しない目安を示すべきでは

2
進行中の学校統廃合につ

いて

(1)西小学校の通学手段について

(2)多寄中学校について


